



Pièces	13 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	489V1086M
Prix	3 290 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Dans un domaine sécurisé, proche des plages de la Croisette à Sainte maxime, magnifique propriété entièrement rénovée composée d'une maison principale de 240m² qui comprend 6 chambres dont 3 suites avec bains, une salle de sport avec sauna et Hammam et de 3 appartements 2 pièces indépendants dont 2 en duplex. La propriété comprend aussi un garage double et un parking pouvant accueillir 9 voitures. Le jardin de 3180 m² à une vue dégagée sur les collines et la mer, une piscine 12x5m, de grandes terrasses et un espace potager. Possibilité chambre d'hôtes. Excellent rendement. A voir !

In a gated estate near the beaches of La Croisette in Sainte Maxime, a stunning fully renovated property featuring a main house of 240m² comprising 6 bedrooms, including 3 suites with bathrooms, a gym with a sauna and steam room, and 3 independent two-room apartments, 2 of which are duplexes. The property also includes a double garage and parking spaces for up to 9 cars. The 3180m² garden offers unobstructed views of the hills and the sea, a 12x5m swimming pool, large terraces, and a vegetable garden area. Bed and breakfast potential. Excellent return on investment. A must-see!

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

